

広報おおぶ (2018.9.1 No.1150) マンガ広報 第12話 (文芸部)

まんが甲子園 本選に
3年連続 3回目の出場!

全国の高校生を対象としたまんがの大賽、まんが甲子園。出題されたテーマに沿ったまんがを、チームで1枚の紙に描きます。今回の予選では海外も含めて301校の応募があり、その内の33校が本選に出場しました。



▲4人で仕上げる作品

本選には「今年こそは優勝」と意気込んで臨みましたが、惜しくも決勝には進めませんでした。

部員のみなさんは「大会の難しさが分かった。来年こそ栄冠を勝ち取る」と話します。



▲完成した作品と記念撮影



まんが広報が今号で1周年を迎えました。今回も「まんが広報が始まりました」といふことで、文芸部の皆さんの制作現場を紹介します。

文芸部はどんな活動をしているの?

全国高等学校漫画選手権大会、まんが甲子園への応募作品制作、広報おおぶ「まんが広報の運営、文芸祭の企画、イラストコンテストへの応募などは、個人作品の制作や、部誌の作成などを行っています。

まんが広報が今号で1周年を迎えました。今年も「まんが広報が始まりました」といふことで、文芸部の皆さんの制作現場を紹介します。

文芸部はどんな活動をしているの?

全国高等学校漫画選手権大会、まんが甲子園への応募作品制作、広報おおぶ「まんが広報の運営、文芸祭の企画、イラストコンテストへの応募などは、個人作品の制作や、部誌の作成などを行っています。



大府東高校文芸部
広報おおぶ



第12話 大府駅で見発!!

9月になつてもまだ厳しい残暑が続いている。おれは部活の大会の打ち合わせで名古屋に行かなきゃならない。大府駅まで「あれ? バス」で行くか。
ちょうど夜間にバスが来るみたいだし、何より安い! 高校生にはやさしい。バスに乗り込むとあいつと目が合った。
えつ? 桃花? 「え?」先輩? どうしてこん。
「え? 桃花?」 「あれ?」
「あ、ごめんなさい!」
「あ、ごめんなさい!」
「あ、ごめんなさい!」
桃花が指さす先でビエロの格好でかいんだよ! 「し。わバスの中なのに声きた。」「あ、おしゃべりよ!」
「あ、おしゃべりよ!」
桃花と何やら楽しそうに話しながらさつサク半歩を動かしてした。
しばらくすると桃花がバルーンアートのトロを差してきました。
「はい、これは先輩の分です! 私とおそろいですよ! 大事にしちゃくすか? 早く動かしてんだ。
「あ、ありがと。で、でも、今から名古屋に行かなきゃって…聞こえる?」
「何言ってん?」先輩。せっかく作っていただけたのに。
「あ、ありがとうございます! で、でも、今から名古屋に行かなきゃって…聞こえる?」
「あ、おしゃべりよ!」おれはすぐ近くに並んでいた桃花と話してました。
「あ、おしゃべりよ!」桃花のメニューは地元で作られてますよ。タピタともコラボしてハルシードですよ! 「というか、こんなに懇親会でるよな?」
「あ、おしゃべりよ!」おれも行かなきゃマジ隠すよ! 「うつてママが言つてました」
「うつてママが言つてました」
「あ、おしゃべりよ!」おれもまた来てみよ。
「うか?」
「そうですね:あの、先輩、これって? な? ですかね?」
「は、ははは!」おれも行かなきゃマジ隠すよ! 「うつてママが言つてました」
「うつてママが言つてました」
「うつてママが言つてました」
「はい! また読つてくれると嬉しいです。」
「はい! また読つてくれると嬉しいです。」

これが「大府駅前マルシェ」です。見てくださいよ: ビエロまでいますよ! ビエロ桃花が指さす先でビエロの格好をしたお姉さんがバルーンアートを作っていました。
「あ、おしゃべりよ! おばちゃん! おおぶさんとおおぶさんとおおぶさんと一緒にちは! ちょっと待つわね!」
「あ、おしゃべりよ! おばちゃん! おおぶさんとおおぶさんと一緒にちは! ちょっと待つわね!」

よ! ここはカワエと商店が一緒になってるんです。大府の士

産品を売ってますよ。ぶどうの

お菓子、巨峰ジャムや巨峰

バター、タマネギのコンクー

ルで日本一に選ばれた高丸食

よ。見てくださいよ: ビエロ

までいますよ! ビエロ

桃花が指さす先でビエロの格好

をしたお姉さんがバルーンアートを作っていました。

「あ、おしゃべりよ! おばちゃん!

おおぶさんとおおぶさんと一緒にちは! ちょっと待つわね!

2018.9.1 obu 4